



MANDAT  
IMMOBILIER

5 Pièces

330 m<sup>2</sup>

Réf. 82980439

2 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à Valbonne, au calme et à l'abris des regards, sans vis à vis, superbe propriété dans son écrin de verdure aux portes de la forêt et proche des commodités. La partie habitation se compose d'un Mas de 360 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux : Rez-de-jardin : entrée, cave , pièce à aménager de 80 m<sup>2</sup> environ, 1 buanderie et 1 bureau le tout ouvert sur une large terrasse couverte. Rez de jardin supérieur : salon séjour ouvert sur terrasse avec vue forêt jardin et piscine 3 chambres avec ouvertures sur le jardin 2 salles de bain avec douche et wc A l'étage : chambre de maître avec double dressing , salle de bain ...

Located in Valbonne, quiet and out of sight, not overlooked, superb property in its green setting at the gates of the forest and close to amenities. The property on 7000 m<sup>2</sup> of flat land, ideal for nature and horse lovers, lends itself to make a private stable with its direct access to the forest. The housing part consists of a 360 m<sup>2</sup> Mas on 3 levels: Garden level: entrance, cellar, room to be converted of about 80 m<sup>2</sup>, 1 laundry room and 1 office all open to a large covered terrace. Upper garden level: living room open to terrace with forest view garden and swimming pool 3 bedrooms with openings to ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

